



Antofagasta con desarrollo “Medio Alto”: mala nota en “Salud y Medio Ambiente”

SOCIEDAD. Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU), mostró resultados de ciudades del país.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

La ciudad de Antofagasta registra un resultado “Medio Alto” entre las “áreas metropolitanas” del país, de acuerdo al Índice de Calidad de Vida Urbana, (ICVU 2023).

La capital regional tiene sus fortalezas en las “Condiciones laborales” y “Conectividad y Movilidad”, donde registra un indicador “Alto”. “Ambiente de Negocios”, es otro dato sobresaliente, con un resultado “Medio Alto”.

Los problemas están con las mediciones “Condiciones socioculturales” y “Vivienda y entorno”, donde el dato resultante es de un desarrollo “Medio bajo”. El peor ítem (“Bajo”) es en “Salud y Medioambiente”, de acuerdo al informe elaborado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la Universidad Católica.

OTRAS COMUNAS

Antofagasta comparte el desarrollo “Medio alto” de las Áreas Metropolitanas junto a Macha-

lí, Chiguayante, Rancagua, Iquique y Talca.

Los desarrollos Altos están en San Pedro de la Paz, Concepción, Puerto Varas, Concepción, La Serena y Talcahuano.

Jorge Maturana Hurtado, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Antofagasta, apuntó que el ICVU refleja el estado de la ciudad en cuando a calidad de vida urbana se refiere.

“Hay dimensiones como Salud y Medioambiente, Vivienda y Entorno que siguen en niveles bajo y medio bajo, que evidencian los problemas que Antofagasta tiene en déficit de vivienda, lo que se condice con el lento avance del plan de emergencia habitacional; de salud y medioambiente reflejado en la crisis de basura”.

Nicolás Sepúlveda, gerente del Área de Infraestructura de Creocitó que desde que se realiza esta medición, Antofagasta se ha mantenido en un indicador “Medio Alto”, sobre la media y destacando principalmente por las buenas condiciones para el trabajo.

“El indicador muestra dolores que todos conocemos: salud, medio ambiente, vivienda



LAS “CONDICIONES LABORALES” DE LA CAPITAL REGIONAL, SON UNO DE LOS ASPECTOS MÁS DESTACADOS POR EL INFORME.

“Sostenemos que nuestra ciudad tiene hoy oportunidades de mejora importantes que apunten a mejorar la conectividad y movilidad”.

Jorge Maturana Hurtado
 Presidente CChC Antofagasta

y entorno son temas que requieren atención y celeridad. La buena noticia es la valoración a las condiciones de movilidad, donde los nuevos buses eléctricos de transporte público han sido bien recibidos. Este indicador es útil para poder medir y comparar como evolucionamos, el diagnóstico es claro en las prioridades para me-

jorar la ciudad, trabajando de manera colaborativa para acelerar los procesos que aporten directamente a la calidad de vida de los antofagastinos”, dijo.

El arquitecto Emile Ugarte citó que la minería global extractiva, es una actividad económica no renovable, caracterizada por no relacionarse con el territorio (Minera Escondida fue en

un momento una excepción).

“Actualmente con la energía la política del Estado es igual, solo extractiva, no interesa desarrollar un polo económico. Históricamente hemos sido zona de sacrificio. Se rechazó el puerto Domingo de concentratede de cobre por poner en peligro la fauna. ¿Y Antofagasta?”. preguntó. **CS**